

ドライバーの応援歌！

5月にして夏のような暑い日があったので世間は「今年の夏はどうなるの？」と心配する声も聞きますが、真夏に近い暑さがあるとワクワクしている川北です！

どこよりも早い公開ですが、昨年の秋くらいからドライバーの応援歌になるようなものの制作をしていました。歌手のオーディションから歌詞作り、曲調やメロディーも一から作るという本格的な物でした。

最初は社歌作りということで営業があったのですが、誰も社歌は欲しがらないと思ったのでドライバーの応援歌を作れるならということで制作に取り掛かりました。

レコーディングは今年の2月には終わり、楽曲としては3月に仕上がったのですが、それに合わせたプロモーション映像も作っていて、ようやく今月初めには完成のめどが立ち、今月中にはカラオケや音楽配信サービスで配信される予定です。

一応作詞には私と歌手の方と二人で考えて、訴えたいことも入れ込むことができ、それをうまくイメージできるアニメーションになってなかなか完成度は高いと思っています。

またSNSでも発信していくのでバズって世界中に拡がることを夢見ています！印税が入ったら運賃割引セールでもやりますね(笑)



今月もよろしくお祈いします！

嬉しい悲鳴です！

先月から事務員が増えたこともあり事務員枠は2人ずつ書くことになりました！

私、早川は4月末、5月と立て続けに東京へライブや朗読劇を見に遠出が続いております！財布にはこたえますが、どれも行きたかったものばかりで凄く楽しめました。特に4月27日の新国立競技場であったA doのライブはオカンも連れて行き楽しんでくれたので良かったです！

今月も(株)カワキタエクスプレスをよろしくお祈いします！

朝はまだ冷えるときもありますが昼間は暑い日が多く苦手な虫が増えてきてちょっと困ってる川北です。

4月の「Good&New」にも書いたのですが初めて香川県と愛媛県へ行ってきました！道後温泉がメインで早い時間にチェックインをして旅館でゆっくり、温泉でのんびり過ごしました。天気がとても良かったので景色がすごく綺麗でご飯もおいしくて最高の旅行でした。また旅行に行けるようお仕事頑張っていきます！

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお祈いいたします！



～GWの一コマ～

身内のお子ちゃまを連れて、COCO'Sへランチハンバーグが大好きというので注文しましたが、食べてびっくり！！上手い！！！！いつもどんなハンバーグを食べてますん(笑)コーンスープにも初挑戦！大変、気に入っておられました。



一般輸送部配当・中村



引越部 原



揖斐へこいのぼり戯れ祭り



写真でふり返ろう5月

親子遠足 twins カバ



伊吹山 山頂でお菓子PARTY

BIG LOVE 婆 82才H.B.D BBQ

♂ VS ♀ シーズー



働くのりものin鈴鹿サーキット



ウルトラマンショー ハイタッチ会



今月の写真



今月の格言

経験したことで無駄なことは一つもない！経験を活かすも殺すも自分次第！



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 0595-83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフによる今月のHappyな出来事をお届けします！

今月のGood & New!!



しみやん
GWはいつものメンバーでバーベして、天気にも恵まれて最高でした。毎年恒例のアウトドアイベントにも参加でき、充実した1か月でした。



あたえ
暑くなってきたので、海の家に行きました！日陰はまだ肌寒く感じました！



さんちゃん
5月は娘のお宮参りとお食い初めをしました！慣れない場所なのに泣かずにお利口さんしている娘を見て改めて成長したなぁと感じたと同時に我が子の成長は嬉しいようで少し寂しさも感じました！



むーたん
はじめて休憩中に人助け？をさせていただきました！腰悪そうにしてたのに深々とお礼の言葉をくださりとても嬉しい気持ちと良いことをしたとゆーエゴに包まれニヤケ顔が取れなかった私(わたくし)は最強のエゴイストライカーだと思いました👊👊 (ブルーロック参照)



えりこさん
働く車のイベントありがとうございました！孫が大喜び。息子はもっと大喜び。3人でいい写真が撮れて私はもっと大喜び！来年は孫6人連れて行きます。写真撮影よろしくお願ひします(笑)



キャタ
5月はGWがあり、3日から4日間鈴鹿サーキットで働くのりもの大集合というイベントに参加してきました。1日目の最終に10tの横乗りサーキットのコースを走行するパレードがありました。横乗り自体が初でテンションブチ上がりでした！普段乗る事ができない乗り物にも乗車してきました4日間フル参加で最高のGWでした！



つとちゃん
GWにBBQで盛り上がり参りましたお酒の量は考えつつも、参加出来る事に嬉しく感じました。



ゆみさん
5月に無事誕生日を迎える事ができました。定年まであと1年！健康第一で出来る事をしっかりしてこうと思います。



もえ
この前高校の友達6人でご飯を食べに行きました。夜遅くまでカラオケにも行ってすごく楽しかったです！高校に戻りたくなりました笑



あかね
GWにバーベキューをしました！基本インドアなので家の中で食べる方が好きですがたまには自然の中で食べるのもいいですね(^^)



やだ
清水さん、廣森さんと観葉植物、車、キャンプ用品など最高としか言いようが無い展示会に行ってきました！最高でした！



なえ
5月11日にまたまた東京へ。今度は有名声優さん達による生朗読劇を見に行きました。目の前で直接お声を聞けるだけでも幸せですが、ストーリーも良く1人で涙してました。なかなか行く機会が無かったので今回行って最高でした！



えみり
5月は職場の先輩たちとバーベキューしたり！家族と富士山行ったり、花見たり、滝見たり、夜景も見に行っただけ！充実した月でした！(o^o)b!



いむら
庭の防草シート貼りをしました。庭がひろいため地味に疲れましたが、完成しました。人工芝作業を近々やればドッグラン完成します



ゆうき
楽しい楽しい親子遠足へ行きました。腹減りすぎた男3人...レクリエーションに参加せず男3人で早弁してたら、かーちゃんぶっ飛んできて怒られました。



なお
この前サーキットのロードスターオーナーのイベントで総合一位とれました



あんどー
G.Wは蕎麦が食べたいとなり、越前福井へ。ソースカツ丼、焼き鯖寿司と堪能しつつ人混みと渋滞に紛れ込んできました。



まさや
ゴールデンウィーク！公園、アンパンマンミュージアム、長島温泉、BBQ、遊びまわりました！最高でした！娘、奥さんの誕生日もあり、イベントだらけの月でした！6月は息子の誕生日もあるので毎月最高です！



まーや
久しぶりに志摩に帰れて嬉しかったです。



ひろ
GW 子供との時間たくさんとれて上の子がパパパパになって嬉しかったです。GW 子供の春です。塊根植物にハマっています。癒されますよ～オススメですよ～



ふじた
長距離で岡ちゃんと山形くらいまで行きました。ほぼ運転でしたが楽しかったです。また行きたいなあ～



かわせ
乃木坂のライブに東京ドームに行ってきました！まさかのアリーナで最高でした！璃果ちゃんの番少なすぎ.....



たまき
「入社から1ヶ月が経ち、初めてトラックを運転したのですが、慣れないトラックに緊張しまくりでガチガチになりながら初心者の頃を思い出しました笑早く車両感覚や運転に慣れたいですね



グッチ
ゴールデンウィークにあった鈴鹿サーキットのイベントでたくさんの子供達と触れ合っとても楽しいイベントになりました！あと、カヌレの美味しさを知ってしまいました...



ざわ
東山動物園に行きました！いつもみっちゃんには怖がって抱っこ！抱っこ！になるのに初めて楽しそうに動物見ました(笑)



さいとう
テサーさん監修プロテインバリうまい、リピ確定です。



まっちゃん
ダイエット+健康維持の為に卓球を復活させようと思っています。



まごた
毎年恒例GWに鈴鹿サーキットで行われる働くのりもの大集合に参加出来た事です！今年もお客さまからとても嬉しい言葉を頂けたり、小さなお子さんとふれ合えたりとても充実した月でした👏



くり
友達と名古屋に行って夜景を見に行きました。



おかもと
5月はGWの働くのりもの4日間関東と東北の2泊3日と忙しい1ヶ月でした！働くのりものは子供と触れ合えるし会社のPRになるので来年もあれば参加したいですね大型免許取得後初の大型も社長から許可がおり載せていただけました。東北では初めて美味しい牛タンを食べてきました6月は古着屋と少し車をイジれたらと予定を立てています。



うちやまちゃん
子供に自転車をプレゼントしておもったより喜んでもらえたことです。ドッキリ大成功でした！！



もりた
久々に鈴鹿サーキットへ行って楽しんでできました充実していたので時間があつという間に過ぎ、とても満足できました。



つつん
京都に友達と寺を見に行きました。普段行かないので新鮮でした



あおい
家族でめちゃうめえしゃぶしゃぶ食べにいきました！半年は生きていけそうです！



いづか
久しぶりにちゃんとドラマを観ています。アクマゲーム、面白い。中学生だったら休み時間に真似して遊んでたんだろうな、とか思いながら観ています。老いましたね。

今月もこのメンバーで頑張ります！ よろしくお願ひします！